

鶴 翼 ～広がる翼、世界へ、そして未来へ～

佐賀県立唐津東高等学校・佐賀県立唐津東中学校 学校通信 [総務部発行]

○高校 3 年生 センター試験受験

高校 3 年生にとって、大学受験の大きな山場となる大学入試センター試験が 1 月 19 日（土）、20 日（日）の日程で行われました。本校の高校 3 年生は、18 日（金）の午後に、下見もかねてバス 3 台で佐賀大学に向けて出発しました。出発前には、校門付近にて部活動の後輩たちや全職員が応援歌や横断幕などでエールを送りました。いよいよ来週は前期試験です。全員が最後まで諦めず、全力を出し切れるよう願っています。

○高校 2 年生 修学旅行～東京・新潟へ～

1 月 22 日（火）～25 日（金）にかけて、高校 2 年生は修学旅行で、東京・新潟を訪れました。初日、羽田空港に到着後、まっすぐ班別研修で、事前に立てた計画に沿って各班で東京の街並みを巡り、その後新幹線で新潟へ移動しました。二日目、三日目の午前中はスキーを満喫し、普段なかなか体験できないナイタースキーも大勢の生徒が参加し、楽しんだようです。三日目の午後は、バスで東京へ向かい、お台場で各自夕食を取ったあと、ホテルに移動しました。最終日はクラス別東京研修として、クラスごとに、東京タワーやスカイツリー、雷門といったおなじみの観光名所に行ったり、はとバスツアーに参加したりしました。それぞれが充実した 4 日間を過ごすことができたようです。



○耐寒訓練

今年度も、1 月 30 日（水）～2 月 1 日（金）の日程で、毎年恒例の耐寒訓練が行われました。今回は、31 日（木）が雨のために中止となり、2 日間のみの実施となりましたが、暖冬の影響もあり、例年に比べ走りやすかったようです。高校 1、2 年生は校舎周辺や河川敷などの 3 コースを走り、中学生は決められた時間いっぱいグラウンドを走りました。どの生徒も、息を切らしながら精一杯頑張って走っていました。

耐寒訓練後は、振興会より頂いた牛乳・コーヒー牛乳を味わいました。やはり、頑張って走った後に飲むのは格別なようで、お互いを労いながらほっと一息ついていました。生徒のみなさん、お疲れさまでした。



○高校生徒総会

2 月 14 日（木）、高校生徒総会が行われ、今年度の生徒会活動を振り返ったほか、「本校におけるスマートフォンの利用について」という議題で、高校 1・2 年生全員で意見を交わしました。スマートフォンの使用状況に関する話に加え、最近話題になっている SNS の利用の仕方についても問い合わせがあり、参加した生徒全員が、今一度スマートフォンとの付き合い方を見直す機会となったと思います。

今や私たちの生活に欠かせないものとなったスマートフォンですが、便利な反面、間違った使い方をすると、トラブルに巻き込まれたり、場合によっては加害者になってしまったりする危険性もあることをもう一度認識し、正しく使用してほしいと思います。



《今後の予定》

2 月 25 日（月）～26 日（火）国公立大学前期日程入試

27 日（水）中学合唱祭、同窓会入会式

3 月 1 日（金）高校卒業式（中学生及び高 1 は自宅学習）

5 日（火）～6 日（水）高校一般入試（生徒臨時休業）

8 日（金）中学卒業式（高 1・2 は自宅学習）、公立大学中期日程入試

12 日（火）国公立大学後期日程入試

22 日（金）修了式、退任式

